

20 Jahre ProRegion: Flughafenstiftung zur Förderung der beruflichen Bildung feiert Jubiläum

1. Juli 2019
31/2019

Berufliche und soziale Integration junger Menschen im Fokus / Knapp 8,6 Millionen Euro Fördergelder seit der Gründung in der Region vergeben

FRA/sk – Die Flughafenstiftung „ProRegion“ wird heute 20 Jahre alt. Mit dem Wandel der Bildungslandschaft rückten Themen wie die berufliche und die soziale Integration sowie die berufliche Orientierung junger Menschen verstärkt in den Fokus. Pro Jahr unterstützt die Stiftung etwa 30 bis 40 Projekte. Im vergangenen Jahr vergab ProRegion Fördermittel in Höhe von insgesamt rund 600.000 Euro. Darunter waren das „Frankfurter Ausbildungsprojekt“ der Gesellschaft für Jugendbeschäftigung oder zahlreiche Qualifizierungsmaßnahmen des Evangelischen Vereins für Jugendsozialarbeit in Frankfurt.

„Integration – sei es im beruflichen Umfeld oder in der Gesellschaft – kann langfristig nur gelingen, wenn man einen Ausbildungs- oder Arbeitsplatz hat. Die Stiftung unterstützt viele junge Menschen dabei, dieses Ziel zu erreichen“, berichtet Wolfgang Haas, Geschäftsführer der Stiftung und hauptberuflich Leiter der Berufsbildung bei der Fraport AG.

Die Fördermaßnahmen tragen zur Beschäftigungsfähigkeit von Jugendlichen mit einer problematischen Schullaufbahn bei und unterstützen bei der Integration junger Geflüchteter in Beruf und Gesellschaft. Seit ihrer Gründung verteilte die Stiftung bereits knapp 8,6 Millionen Euro Fördergelder. Bis Ende 2018 wurden damit über 500 Einzelprojekte unterstützt.

„Insgesamt haben seit der Gründung weit über tausend junge Menschen von den Förderprojekten profitiert. Wir werden uns auch künftig dafür einsetzen, junge Menschen beim Einstieg in die Berufswelt durch gezielte Maßnahmen zu unterstützen“, sagt Silke Niehaus, Vorstandsvorsitzende der Stiftung und hauptberuflich Bereichsleiterin Personal der Fraport AG.

Ausbildungsförderung hat bei der Fraport AG lange Tradition. Bereits seit den 1980er-Jahren hat das Vorläuferunternehmen der Fraport AG, die Flughafen Frankfurt/Main AG, regionale Ausbildungsprojekte aus Gesellschaftsmitteln gefördert. Um diese Aktivitäten zu verfestigen und auf eine dauerhaft gesicherte finanzielle Grundlage zu stellen, wurde im Juli 1999 die Stiftung ProRegion gegründet.

Weitere Informationen zur Stiftung und ihren Förderschwerpunkten finden Sie auf der Webseite www.proregion-stiftung.de.

Honorarfreies Bildmaterial zur redaktionellen Verwendung finden Sie in unserem [Presseportal](#) bei news aktuell oder in der [Bilddatenbank](#) unserer [Internetseite](#).

Hier finden Sie auch kostenloses [Footage-Material](#) zum Download.

Aktuelle Informationen erhalten Sie auch über den orts [Abo-Service](#).

Kontaktieren Sie uns gerne, wenn Sie über den Flughafen Frankfurt reisen und Interesse an einem persönlichen Gespräch haben. Hier finden Sie die [Ansprechpartner](#) der Fraport-Unternehmenskommunikation.

Fraport AG
Maria Linden
Unternehmenskommunikation
Media Relations
60547 Frankfurt am Main

Telefon +49 69 690-70557
m.linden@fraport.de
www.fraport.de

Über die Fraport AG und Frankfurt Airport

Die [Fraport AG](#) gehört zu den international führenden Unternehmen im Airport-Business und ist an 30 Flughäfen auf vier Kontinenten aktiv. Der Konzern erwirtschaftete in 2018 bei 3,5 Milliarden Euro Umsatz ein Jahresergebnis von rund 506 Millionen Euro. 2018 nutzten insgesamt mehr als 176 Millionen Passagiere die Flughäfen mit einem Fraport-Anteil von mindestens 50 Prozent. „**Gute Reise! Wir sorgen dafür**“ heißt der Claim, dem sich der Flughafenbetreiber in seinem Leitbild verpflichtet hat. Bei allen Dienstleistungen und Services steht der Kunde im Fokus. Dieser Anspruch gilt sowohl an Deutschlands größtem Luftverkehrsdrehkreuz in Frankfurt, als auch weltweit an allen Standorten.

Am **Heimatstandort Frankfurt** begrüßte Fraport im Jahr 2018 mehr als 69,5 Millionen Passagiere und schlug ein Cargo-Volumen von rund 2,21 Millionen Tonnen um. Dadurch steht der Flughafen Frankfurt im Bereich Cargo auf Platz eins und im Passagierverkehr an vierter Stelle im Ranking der europäischen Airports. Im aktuellen Sommerflugplan fliegen 94 Airlines von Frankfurt weltweit 306 Destinationen in 98 Ländern an. Die 137 interkontinentalen Destinationen, die im Sommer 2019 angefliegen werden, heben die Stellung Frankfurts als bedeutendes internationales Luftverkehrsdrehkreuz hervor.

*Die **Airport-City Frankfurt** ist darüber hinaus mit annähernd 81.000 Beschäftigten in etwa 450 Unternehmen die größte lokale Arbeitsstätte in Deutschland und attraktiver Anziehungspunkt für weitere Unternehmen im ökonomisch bedeutsamen Rhein-Main-Gebiet. Durch die Synergie-Effekte des Standorts, die vernetzte Expertise und die intermodale Infrastruktur deckt der Flughafen Frankfurt die steigenden Bedürfnisse der florierenden hessischen und der exportorientierten deutschen Wirtschaft nach optimalen Verbindungen an die globalen Wachstumsmärkte. Damit ist der Flughafen Frankfurt in der Mitte Europas eines der bedeutendsten Luftverkehrsdrehkreuze der Welt und wichtige Infrastruktur für den Wirtschaftsstandort Deutschland.*

Wenn Sie kein Interesse mehr an den Publikationen und Presseveranstaltungen der Fraport AG haben, klicken Sie bitte [hier](#).
